



江戸時代の姿に蘇る 内田家住宅



11月3日、復原工事を完了した内田家（蒔田）の見学会が開催されました。全8回157人が参加し、江戸時代末期の姿に復原された1階の座敷や土間、2階を見学しました。工事担当者から、9割以上の木材を生かして工事を行った等の説明に参加者から感心の声が上がりました。

地震、火事が起きたらどうする？



11月13日、秩父消防署南分署で、防災教室が行われました。参加した子どもたちは、消防団大滝荒川方面隊女性隊による絵本や人形劇、消防士の話を真剣に聞き、楽しく防災を学びました。最後にみんなで敬礼の練習をし、小さな消防士の誕生となりました。

「もみじの色にさそわれて…」



10月21日から1か月間行われた「奥秩父大滝紅葉まつり」のメインイベントが、10月30日、滝沢ダム（奥秩父もみじ湖）を会場に開催されました。滝沢ダム選択取水ゲートが開かれ、ボート体験乗船、大輪ばかばやしや三峰の獅子舞などの郷土芸能の披露、各種団体による特産品の販売が行われ、多くの観光客で賑わいました。



交通死亡事故「ゼロ」継続1820日達成！

小鹿野警察署
感謝状伝達・贈呈式

10月13日、交通安全指導員吉田支部と吉田交通安全母の会は、交通安全に貢献した他の団体と併せて、埼玉県警察本部交通部長から感謝状が小鹿野警察署で贈呈されました。

小鹿野警察署管内（小鹿野町・吉田地域）では、平成23年10月9日以降、交通死亡事故件数「ゼロ」を継続しています。

高校生と市長が意見交換



10月23日、秩父地域4校の高校生30人と市長が、「10年後の秩父」や防災・防犯について話し合う「FU・RU・SA・TALK（市長と秩父を語ろう）」が行われました。高校生のプレゼンテーションをきっかけに、雇用・交通・医療などについて、さまざまな意見が出ました。

フクロウが秩父神社に登場！



10月22日、秩父鉄道のSLに乗ってやってきた東武動物公園のフクロウ3羽が秩父神社を訪れました。参拝客は突然のフクロウの登場に驚き、大喜びでした。秩父神社本殿にある彫刻「北辰の鼻」とフクロウが対面している様子を多くの人がカメラを構えていました。